

Ibagué, 14 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2482

Coronel de la reserva activa de la Policía es el nuevo director de Seguridad de Ibagué

El oficial espera contribuir a brindar respuestas rápidas y efectivas a las necesidades de la comunidad.

El coronel de la reserva de la Policía Nacional, Sergio Armando Saavedra Mojica, fue nombrado como el nuevo director de Seguridad y Convivencia Ciudadana del municipio de Ibagué.

Con una trayectoria de 23 años en la Policía Nacional, Saavedra llega con la misión de implementar la política pública de seguridad y convivencia ciudadana y de brindar respuestas rápidas y efectivas a las necesidades de la comunidad.

Saavedra es administrador policial con una especialización en seguridad pública y en gerencia de proyectos telemáticos. Durante su carrera, ha ocupado roles estratégicos, desde comandante de estación hasta subcomandante metropolitano en diversas regiones del país, incluyendo Antioquia, el Putumayo y el Valle del Cauca.

Entre sus cargos destacados también ha sido comandante operativo y jefe de la Policía de Tránsito en departamentos como Cesar y Antioquia.

Tras su designación, el coronel retirado expresó: *“Los retos que tengo es dar la aplicabilidad a la política pública de seguridad y convivencia ciudadana, que ha desarrollado la Alcaldesa con el Plan Integral de Convivencia y Seguridad Ciudadana y el Plan de Desarrollo con las metas y tareas que tenemos allí plasmadas. Y lógicamente responder para que haya un sitio o una ciudad más segura cada día”*.

Entre los logros más destacados del director se encuentra su experiencia como subcomandante encargado de la Policía Metropolitana de Cúcuta, donde logró reducciones significativas en homicidios y delitos de alto impacto, mediante estrategias en coordinación con la administración local.

Además, en su rol como jefe de la oficina de telemática de la Policía, dirigió proyectos de innovación tecnológica, fortaleciendo la capacidad de respuesta de la institución.